



595 Liter Saft aus 900 Kilogramm Äpfeln

Mit viel Engagement ernteten 30 junge und ältere Hardegser bei einer Aktion der Umwelttage die Äpfel von acht Bäumen entlang der Langen Straße / Abzweig Alte Lichtenborner Straße. Sie ließen sich nicht vom

Dauerregen abschrecken. „Die große Teilnehmerzahl ist klasse“, freute sich Organisatorin Kerstin Lüpkes. 900 Kilogramm Äpfel pflückten die Sammler, die sie sofort zur Saftpresse nach Espol brachten. Der Hei-

mat- und Kulturverein hatte zum dritten Mal den Hildesheimer Hans-Joachim Wünsche zu Gast. Ohne Pause verarbeitete er über fünf Tonnen Äpfel. Die Hardegser Aktionsteilneh-

mer freuten sich über 595 Liter Saft. Mit dabei war auch Hardegsgens Pastor Bernd Ranke, der den Besuchern des Erntedankgottesdienstes am Sonntag frischen Apfelsaft servieren konnte. (zsv)

Foto: Schrader